

**Contra desabasto y con reto logístico abre megafarmacia**

Foto: Especial

AMLO inaugura sitio en Huehuetoca, Edomex; superficie es de 5 zócalos; distribuirá medicinas 24/7; no tenemos piel de gallina, señala ante críticas

OPOSICIÓN la ve inverosímil e innecesaria; se requiere que haya medicinas en las 190 mil localidades, dice; oncológicos no se almacenan, aclara **págs. 4 y 6**

EL EJECUTIVO, ayer con Delfina Gómez, en la megafarmacia.

Inversión asciende a 219 mil mdp

Presidente inaugura megafarmacia en Huehuetoca; operará las 24 horas

HABRÁ CRÍTICAS, pero no tenemos la piel de gallina, dice el mandatario; aún hay estantes en proceso de ser llenados; se distribuirá medicina a zonas apartadas hasta en 48 horas

Por Sergio Ramírez en Edomex y Yulia Bonilla

En Huehuetoca, Estado de México, el Presidente Andrés Manuel López Obrador puso en marcha la megafarmacia que proveerá de medicinas a más de 20 mil unidades médicas, hospitales y centros de salud, en un plazo de 48 horas, la cual tuvo una inversión de 219 mil millones de pesos, incluida la adquisición de cuatro mil 187 millones de piezas, y operará las 24 horas los siete días de la semana.

Durante su mensaje, el mandatario aseguró que este complejo farmacéutico es el mejor del mundo en su tipo, el cual está ubicado en una superficie de 50 hectáreas donde serán resguardados 286 millones de medicamentos de mil 438 claves. Agregó que en un futuro se utilizará para almacenar equipo médico.

"Hoy es un día muy especial; la verdad estoy contento porque logramos este propósito de que se tenga una farmacia grande, grande, para que se distribuyan todas las medicinas y puedan llegar hasta los pueblos más apartados.

"Que a nadie le falten las medicinas (...) Que tengan las que requieran, que no importe si son caras o son raras y no se consiguen (...) Se tengan todas las medicinas de manera gratuita, que no cuesten, que no se cobre ni el envío", dijo, ante los gritos de "¡es un honor estar con Obrador!" y "¡eres un chingón, mi cabeza de algodón!".

Aseguró que se logró cumplir este objetivo de contar con la megafarmacia, gracias a que se acabó la corrupción que imperaba en el pasado. "Presupuesto hay, el problema era la corrupción en todo: construcción de las obras, mantenimiento de caminos, la educación y la salud", abundó.

Cuestionó a quienes se manifestaron en contra de la farmacia grande. Sin mencionar el nombre de Xóchitl Gálvez, comentó que "estuvo aquí la señora, que no puedo mencionar su nombre por cuestiones electorales", con una pancarta para protestar por esta obra.

"¿Por qué tanto alboroto, tanta bulla?", preguntó, tras responder que fue por haber quitado este gobierno el negocio y el control de la distribución de las medicinas en México, que estaba en manos de 10 empresas, las cuales obtenían ganancias por 100 mil millones de pesos.

Indicó que desde ayer funciona la Megafarmacia para el Bienestar y ya están

4

Mil 187 millones de piezas serán adquiridas

EL COMPLEJO farmacéutico está ubicado en una superficie de 50 hectáreas, donde serán resguardados 286 millones de medicamentos de mil 438 claves.